

Conférencière Dr. Irem GÜNEY-FRAHM

Experte en sciences économiques et sciences sociales

Dr. Irem GÜNEY-FRAHM ist Wirtschafts- und Sozialwissenschaftlerin. Ihr Arbeitsschwerpunkt liegt auf Globalisierung, internationale Entwicklungspolitik, Digitalisierung und auf den geschlechtsbezogenen Auswirkungen der Covid-19 Pandemie. Nach Studium der Wirtschaftswissenschaften und Europäischen Studien in der Türkei, England und Deutschland promovierte sie am Zentrum für transdisziplinäre Geschlechterstudien der Humboldt Universität zu Berlin mit einer Dissertation zu Mikrokrediten und Frauenempowerment in der Türkei.



Als Forscherin und Dozentin hat sie am Harriet Taylor Mill-Institut Berlin, der Humboldt Universität, der University of Edinburgh, der Leuphana Universität Lüneburg, der Universität St. Gallen und der ETH Zürich gearbeitet. Im Jahr 2020 war sie als wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Geschäftsstelle Dritter Gleichstellungsbericht der Bundesregierung Deutschland tätig.

Aktuell forscht Dr. GÜNEY-FRAHM als assoziiertes Mitglied des Harriet Taylor Mill-Instituts Berlin u.a. zu Covid-19 Pandemie, Digitalisierung und Geschlechtergleichheit und unterrichtet „Human Rights Governance for Vulnerable Groups“ an der Professional School der Leuphana Universität Lüneburg.

Dr. Irem GÜNEY-FRAHM est experte en sciences économiques et sciences sociales. Son travail est axé sur la mondialisation, la politique du développement international, la numérisation et les effets de la pandémie Covid-19 sur les genres. Après avoir étudié les sciences économiques et les études européennes en Turquie, en Angleterre et en Allemagne, elle a obtenu un doctorat au Centre d'études transdisciplinaires sur le genre de l'Université Humboldt de Berlin avec une thèse sur le microcrédit et l'autonomisation des femmes en Turquie.

En tant que chercheuse et enseignante, elle a travaillé à l'Institut Harriet Taylor Mill de Berlin, à l'Université Humboldt, à l'Université d'Édimbourg, à l'Université Leuphana de Lüneburg, à l'Université de Saint-Gall et à l'EPF de Zurich. En 2020, elle a intégré le bureau du 3^e rapport en charge sur l'égalité du gouvernement fédéral allemand en tant que collaboratrice scientifique.

Actuellement, le Dr. GÜNEY-FRAHM mène des recherches en tant que membre associé de l'Institut Harriet Taylor Mill de Berlin, notamment sur la pandémie Covid-19, la numérisation et l'égalité des sexes, et enseigne la « Gouvernance des droits humains pour groupes vulnérables » à la Professional School de l'Université Leuphana de Lüneburg.